



## AG du REV, mardi 29 novembre 2022

Début : 18h40

17 présents dont 3 parents

F. Auderset ouvre l'assemblée et souhaite la bienvenue à tous les participants. Nouveauté, le comité a jugé important que le personnel se joignent à cet événement majeur de la vie de l'association. Nous nous réjouissons de les voir ici présent, merci à eux d'être là.

Le PV de l'assemblée générale du 30 novembre 2021 a été approuvé à l'unanimité.

Suit le rapport du président pour cet exercice qui a annoncé le retour à la normale des normes sanitaires, voici quelques chiffres qui reflètent l'activité du REV :

### Cuisine

Brigade : 1 chef de cuisine, 1 aide de cuisine

Moyenne de production de 470 plats /jour

Production effectuée la veille puis refroidis et distribués dans les offices le lendemain.

Nutrition : Menu fourchette verte, suivi par Madame Liver, diététicienne de la ville de Genève

Éco-responsabilité : Nous travaillons avec l'éco-score Beelong dans une optique pérenne et éco-responsable, ceci tient en compte les facteurs de productions, consommation et une amélioration constante en privilégiant des aliments issus d'agriculture biologique, locale avec une empreinte carbone faible.

### Auto-contrôle

Adiolab (laboratoire d'analyse des locaux, personnel et denrées alimentaire) passe au minimum 1x par mois pour prendre des échantillons

Cette entité effectue 1 audit par année dans la cuisine ainsi que les 3 réfectoires

Le SCAV (service de la consommation et des affaires vétérinaires) passe inopinément au minimum une fois par année.

### Réfectoires

Personnel de service : 6 personnes

Répartis sur deux lieux dans 5 réfectoires (2 aux Vollandes, 3 aux Eaux-Vives)

**Vollandes** : 180 enfants sur place, service en self sauf pour le 1,2, et 3P

**Eaux-Vives** : 172 enfants sur place et les 80 de Montchoisy servis en self sauf pour les 1 et 2P

Une classe intégrée (Office médico-pédagogique), 13 enfants.

Plusieurs événements ont animé l'année. Tout d'abord il y a eu la semaine du goût en septembre, basée sur les épices. Un moment toujours prisé par les enfants sont les ateliers « Menus fait par les enfants ». Ils conçoivent un menu pour une semaine et ensuite le corrigent, puis fabriquent un des mets du menu avec la brigade de cuisine.

Le dernier s'est déroulé en juin avec les élèves de l'école des Vollandes. Ils ont confectionné une salade de fruits.

La classe intégrée de l'OMP a pu visiter la cuisine, puis ils ont confectionné un menu pour une semaine.

Le GIAP programme une semaine par mois un thème en lien avec un pays. Le chef de cuisine participe à cette animation en créant un menu hebdomadaire en lien avec le pays choisi.

P. Fuchs a expliqué la réussite du concept et la bonne collaboration avec S. Morand.

Septembre : Maroc

Octobre : Usa

Novembre : Japon

Décembre : Suisse

Les enfants apprécient particulièrement ces semaines qui leur font découvrir d'autres cultures et participent pleinement à l'éducation nutritionnelle et culturelle des élèves. Un bel exemple de collaboration entre nos deux entités.

L'association a pour but de fournir un repas de qualité et une prestation de service optimale pour les enfants, nos réflexions sont constamment tournées vers ces points.

Ces points sont en lien avec une production éco-responsable et irréprochable au niveau éthique et hygiénique. La remise en question est quotidienne et permanente afin de relever les défis de demain.

Les bien-être de nos employés est également au centre de nos préoccupations, des entretiens d'évaluation vont être mis en place afin d'assurer une suivit RH adapté et dans son temps, afin que tous puissent s'exprimer et donne une cohésion forte à l'association. FA : mise en place dès l'année civile prochaine.

Un projet est en train de voir le jour afin de rendre accessible à nos employés diverses formations (hygiène, service et/ou cuisine) pour renforcer des connaissances et/ou agrandir les domaines de compétences.

Ce projet sera un gain majeur pour notre association et tous les acteurs bénéficierons de cette plu value.

Le coût de la vie augmente drastiquement ces derniers temps et les emplois à faible pourcentage d'occupation peuvent être vulnérables.

Le comité est a bien conscience de ces enjeux et reste très vigilant, un effort a déjà été fait dans ce sens et se tiens prêt à soutenir ses employés.

Le rapport du trésorier est lu par la trésorière, R. Zahler. L'exercice arrêté au 31 juillet 2022 présente une perte de CHF 35,408.06, plus ou moins la même perte que pour l'année 2020/2021. Une subvention couvrant ce déficit devrait être accordé par la Ville de Genève. Des acomptes pour un total de CHF 141,126.93 ont déjà été versés et il y aura une somme de CHF 105,718.87 à rendre.

Les comptes ont été révisés par la fiduciaire Bonnefous Audit SA.

La parole est donnée au chef de cuisine, S. Morand, mais les parents présents n'ont pas de question à lui poser.

Avant de passer à l'élection du comité, les parents présents sont encouragés à se joindre au comité. Deux parents sont intéressés : M. Christophe Duc souhaite devenir membre ; Mme Sophie Goldschmid, tout en assurant son intérêt, préfère prendre part au prochain comité et décider après.

Il est à signaler que les deux parents sont très satisfaits des repas qui sont proposés aux enfants. Leurs enfants mangent très bien et ils sont très contents d'aller à la cantine (témoignage de Christophe Duc : sa fille de 5 ans pleure quand elle ne peut pas manger à la cantine).

Le comité est élu à l'unanimité comme suit :

Président Monsieur Frédéric Auderset, vice-Présidente Madame Daphné Rozat et trésorière Madame Roswitha Zahler.

Nouveau membre : Christophe Duc, [info@onemusic.ch](mailto:info@onemusic.ch), 079 827 42 36

Sophie Goldschmid, auditrice libre (fils aux eaux vives) : [bolle.sophie@gmail.com](mailto:bolle.sophie@gmail.com), 078 649 51 83

Mme Cataldi remercie tout le monde au nom de la ville de Genève et F. Auderset remercie la ville de Genève pour être à l'écoute et son engagement.

Remerciements aussi à tout le personnel du REV, pour son travail, son professionnalisme, son cœur à l'ouvrage et son attitude positive et proactive ; au partenaire principal, le GIAP, pour cette belle collaboration ; à Madame Lara Cataldi, pour son soutien, sa contribution, son écoute, sa disponibilité à notre vie associative ; à la fédération ; et au comité, Madame Roswitha Zahler, Daphné Rozat et Madame Sylvie Cantiello pour leur travail, leur engagement envers l'association

F. Auderset clôt l'assemblée générale.

Fin 19 :10

Genève, le 29.11.2022